

EL ECO DE SAN SEBASTIAN.

tugués había causado semejante acontecimiento profundo disgusto, que no tardará en insinuarse en sus relaciones con la Gran Bretaña. También dá á entender dicho telegrama que no será difícil que el representante portugués, con pretesto de hacer uso de una licencia por motivos de salud, abandone á Londres por algún tiempo.

Al decir de personas competentes las negociaciones para la fusión de constitucionales é izquierdistas, no marchan tan satisfactoriamente como quisieran los mas interesados en el asunto por que la cuestión de personas es mas difícil de barrajar que la de las ideas, que para muchos políticos ha sido siempre muy secundario, como lo acreditan los hechos mas culminantes de la historia contemporánea.

Dícese que D. Carlos Navarro y Rodrigo, que desde hace mucho tiempo no mira con buenos ojos á ciertos prohombres del antiguo centralismo, por mas que por razones de prudencia se haya visto obligado en tiempo del ministerio Sagasta á tránsigir con ellos de cierta manera, procura hoy la conciliación con el izquierdismo bajo la base de que estos prescindan del elemento mártista y los constitucionales sagastinos de los centralistas. Pero esto ofrece sus inconvenientes lo mismo para los de un cuerpo que para los del otro.

Sgasta, por ejemplo, sostiene que marchando como marchan los centralistas á la cabeza del grupo mas liberal de la situación que él presidió hasta los primeros días de Octubre, no puede políticamente obrando, prescindir de ellos á título de un liberalismo que en mas de una ocasión el de los centralistas ha estado por encima del suyo y el de sus amigos, no vacilando en reconocer que á la iniciativa de los mismos se debe algunas de las reformas que el anterior ministerio realizó en sentido muy liberal. Varios izquierdistas encuentran también muy duro el que se quiera prescindir del señor Martos cuando ha sido uno de los que mas han contribuido á la formacion de la izquierda y el que mas ha trabajado para llevar á su seno ese espíritu conciliador que tanto y tanto facilitó la realización de la obra que el Poder ejecutivo confiara al Sr. Posada Herrera al darle el encargo de la formacion de Gabinete.

Esto pues, y otras cosas tambien de carácter personal, referentes á la ocupación de determinados puestos en el orden oficial, son la madre del cordero; más,

mucho más que la diferencia de doctrinas por mas que por unos y por otros se pretenda presentar á esta como causa fundamental de la perturbacion que en las negociaciones conciliadoras se ha dejado y deja sentir.

Aquí tiene V. la opinion manifestada por personas respetables y no extrañas á la tan debatida cuestión de sagastinos é izquierdistas y que por se indiscutible importancia me apresuro á comunicársela tal y como era expuesta por las indicadas personas para que V. pueda formar idea exacta del estado de la cosa.

El baile que esta noche se celebra en Palacio en honor del egregio huésped promete estar concurridísimo como nunca.

Suyo P...

ECOS GENERALES.

Ayer tarde marchó precipitadamente el 2.º batallón del regimiento de Asturias á relevar al batallón de cazadores de Estella, en los destacamentos de Irun, Oyáezun y Villafranca.

Según nuestros informes, parece que el jueves próximo se abrirá oficialmente el nuevo colegio francés, que bajo la dirección del abate Harispe, se ha fundado en la Avenida de la Libertad, en la casa del Excmo. Sr. Marqués de Valmediano y Duque del Infantado.

Creemos prestar un servicio recordando que el miércoles 5 de Diciembre termina el plazo fijado para depositar en el Ayuntamiento la cuota señalada por la última contribución de 450.000 pesetas, acordada por la Diputación.

Parece que la sociedad *La Fraternidad* va á ocupar los locales que deja en la plaza de Lasala *La Fraternal*.

Tenemos en nuestro poder un artículo del Sr. Soraluce (D. Nicolás) titulado *Es Del Cano y no de Elcano el protorodeador del mundo* que no podemos publicar hoy por falta de espacio. Lo haremos el lunes.

Hoy se encuentra ya en los nuevos salones de la calle Garibay la sociedad *La Fraternal*: esta noche celebra junta general.

Llamamos la atención del comercio de esta ciudad, sobre la circular acerca de minas, publicada en el *Boletín* de ayer, haciendo extensivo el impuesto del 1 por

100 á todos los minerales que circulen por la península, porque es paraquel de mucho interés.

Anteayer llegaron á Bilbao tres comisionados por cada una de las Diputaciones provinciales de Guipúzcoa y Alava, con objeto de conferenciar con la de Vizcaya sobre asuntos de interés comun á las tres provincias y especialmente de la aplicación de la ley de obras públicas.

A las cinco de la tarde de ayer celebraron una conferencia con la comisión que la Diputación de Vizcaya ha nombrado para entenderse con las de las provincias hermanas.

Sr. Director de EL ECO DE SAN SEBASTIAN.

San Sebastian 30 de Noviembre de 1883.

Muy Sr. mio: Habiendo leido en la última columna de la tercera plana de su apreciable periódico de ayer 29 en quedicen, que en la exposición de trajes que estuvo espuesta en los salones de la Casa Consistorial, llamaba la atención el confeccionado por las Srtas. D.ª María Alcorta y D.ª Amalia Gonzalez, y comprendiendo desde luego que esa clasificación la hayan hecho V. con alguna ligereza, puesto que en dicha exposición había trajes, según versión de personas inteligentes, que podrían considerarse por los mejores tanto como son los siguientes en clasificación y gusto;

D.ª María Gonzalez; traje de baile que estaba situado frente á la puerta de entrada: doña Cándida Conde, traje de forma inglesa, sobre una columna del mismo salon: D.ª Pilar Gonzalez traje de baile situado en el salon mayor: D.ª Josefa Olascoaga: D.ª Justina Yarza: doña María Alcorta y D.ª Amalia Gonzalez, y doña Elvira Martínez.

En cuanto á trajes pequeños eran preciosos los de las iniciales A. C. de cuyo orden nos ha sido suministrado por persona competente, por lo que se suplica á V. se dignen rectificarlo dando cabida en su apreciable periódico estas líneas en honor de la verdad, y dando así mismo la más completa enhorabuena tanto á los profesores como á sus discípulas se ofrece de V. afectísimo S. S. Q. B. S. M.

Laureano Conde de la Mata.

Bolsa de Madrid.

DE AYER.

Deuda perpétua interior 4 010 57,45

Id. amortizable 4 010 71,45

Billetes hipotecarios de Cuba 86,75

EL LOUVRE.

Últimas novedades en todo lo concerniente al ramo de Panería y Sastrería.

El corto es con arreglo á los figurines más modernos y está confiado á un profesor que durante diez años ha dirigido uno de los talleres más importantes de sastrería de París. Así pues, garantizamos la confección.

Los Sres. á quienes durante la pasada temporada se les ha confeccionado en ésta casa alguna prenda, no podrán menos de decir que:

Para	Surtidos	El Louvre.
Para	Prontitud	El Louvre.
Para	Elegancia	El Louvre.
Para	Economía	El Louvre.

2, BENGOCHEA 2.